
 皆様の温かいご支援のおかげで初当選させていただき早いもので

1 年が経ちました。この 1 年あたたかく見守っていただき、多くの

激励・アドバイスを頂戴した皆さまに心より御礼申し上げます。 

議員としての活動も一巡経験し、いよいよ次のステップへ。 

初心を忘れずに、どこまでも一対一の誠実な対話をモットーに、

いのちを大切にする市政を目指し、本年も諸課題に全力で取り組ん

でまいりますので、今後ともご支援ご声援のほどよろしくお願い申

し上げます。 

素敵な皆さまお一人お一人との出会いが私の議員活動の力です。

山本みわは、これからも皆さまと一緒に考え、一緒に取り組んでま

いります。 

ごあいさつ 

 12 月 17 日、公明党つくば市議会（会派代表：小野泰宏市議）

は、「平成 22 年度政策・予算要望書」を市原市長に提出しました。

【107 項目に渡る要望書の主な内容】 

◆地域が主役となる新しい「共助のまちづくり」 

地域内分権・協働型地域社会構築・地域リーダーの育成 

◆地域の実情に合わせた公共交通政策の提案 

◆「子どもの健全育成に関する条約」制定への取り組み 

◆福祉関連業務における専門職員の拡充と研修の充実 

◆防災士の育成事業として補助制度の創設 

◆児童の農業体験プログラムの推進 

◆特別支援教育・発達障害児支援の体制整備    ほか 

市 長 室 に て  

大好きなつくばの未来 

あなたと一緒に 

つくりたい 

２０１０年 冬号  
 第２号  

来年度の「政策・予算要望書」を提出！  
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"今年は私も、文教・福祉

関係、地域コミュニティ関

係、ワークライフバランス

についての一部の項目の

要望を担当いたしました" 
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市 内 各 所 で 街 頭 演 説 実 施  

（ 左 は 田 村 け い 子 県 議 ）  

"ブログにて日々の 
活動報告をしています。 

ぜひご覧ください" 
        ↓ 
山本みわ 議員活動日記 
http://miwa.livedoor.biz/ 

12 月議会、こんな質問しました 

介護問題についてアンケート調査やりました 
 

公明党では、全国で総点検運動を展開中！ 

第 1 弾は「介護問題」。11 月～12 月にかけて行政、介護関係

者、介護する家族、介護される本人などへのアンケート調査を行い

ました。現在集計・分析中で近日公表予定です。 

第 2 弾は「農業問題」を取り上げます。（2 月～3 月実施予定） 

全国公明党議員  の知恵と情熱で 

「いちばん近くで、動く！働く！」
 

○放課後子どもプラン（放課後児童クラブ・放課後子ども教室）は

進んでいるのでしょうか？ 

昨今の子どもを取り巻く環境は、悪化の一途。共働き・留守家庭で

あるないにかかわらず、「放課後の子どもの居場所」の問題は、社会

的課題となっています。なかなか体制が整わないこのプラン。何が問

題なのでしょう。一つには指導員の確保・養成。そして地域コミュニ

ティ（地域共助）づくりへの支援が具体的でないこと。実行できる市

民は多いはず。行政の働きかけとコーディネートする力が必要です。

○行政のワンストップサービス化への取り組み 

市民サービスには多種多様なものがあり、要件や手続きも複雑で

す。特に福祉関係などに関する情報・相談は「たらい回し」と感じる

こともありますよね。 

新庁舎ができることによりハード面でのワンストップサービスは実

現しそうですが、「スマイルアップ」からワンランクアップさせた

「コンシェルジュ」的な役割が求められているのではないでしょう

か？行政サービスについて精通し、対人関係における観察力や対応力

（コーディネート力）を持った専門職員の育成を強く要望しました。

○二の宮公園のシンボル“時計台”、時計がとまったまま 

 ３０年以上経つ街のあちこちで老朽化による問題が発生してきてい

ます。二の宮公園の時計もその一つ。その当時の特注の時計で、修理

になんと１０００万かかるとのこと！こういった問題はこれからます

ます続くので、維持管理の長期的な計画が必要です！ 

"一般質問も５回目。 
今回は文教福祉常任委員

会の審議でしっかり発言し

ました。「請願」の審査は難

しいものがあります。文面と

趣旨の相違や、どちらのス

タンスで判断するのかなど。

本当に勉強が必要です" 


